

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

167. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 14. November 2016

Antrag 15

Schulmilch

Die Arbeiterkammer Wien spricht sich für eine Wiedereinführung der Aktion Schulmilch aus.

Milch als gesundes und natürliches Lebensmittel ist an den Schulen praktisch nicht mehr erhältlich. Die SchülerInnen können allenfalls aus Automaten schädliche überzuckerte Süßgetränke zu einem relativ hohen Preis beziehen.

Die Schulmilch wurde unter anderem deshalb eingestellt, da der organisatorische Aufwand für die Schulwarte beim Verteilen der Milch zu groß ist. Nun gibt es aber Milchautomaten, wie sie auch in der Schweiz verwendet werden, wo man die Milch in mitgebrachte Gebinde abfüllen kann. Es gibt keine fixe Menge, die vorgegeben ist, man kann beinahe jede gewünschte Menge abzapfen, je nachdem welchen Geldbetrag in Münzen man einwirft. Am Display wird dann angezeigt, welcher Milchmenge die eingeworfene an Münzen entspricht. Es gibt auch eine Stop-Taste, damit das mitgebrachte Gefäß nicht überläuft, und man kann dann die weitere Flüssigkeitsmenge in ein anderes Gefäß füllen.

Wie sich in der Schweiz gezeigt hat erfreuen sich Milchautomaten, die dort allerdings im öffentlichen Raum aufgestellt sind, einer großen Beliebtheit. Die Milch ist hygienisch einwandfrei und von erstklassiger Qualität.